

TEMA CENTRAL:

COMUNICACIÓN

ELABORO:

PALOMEQUE LÓPEZ CARLO RAMIRO

FECHA:

18 DE ENERO DEL 2024

ESCUELA:

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CARRERA:

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

ASIGNATURA:

COMUNICACIÓN ORAL

DOCENTE:

MARIA DE LOURDES DOMÍNGUEZ FIGUEROA

SEMESTRE: 2 A

INTRODUCCIÓN

Una parte de nuestro mundo podemos hablar para tener un acercamiento con un ser conocido o expresarse con audiencia de un parlamento o cualquier acto de concurrencia, ¿pero solo así podemos dar nuestras opiniones? Sígueme hoy y te explicare como podemos comunicarnos y de la manera correcta.

DESARROLLO

Para empezar ¿qué es la comunicación? La comunicación es la forma de interacción entre dos o más personas, ya sea mediante la palabra hablada o escrita, gestos, ademanes, expresiones emocionales, etc., cuyo resultado es el intercambio de significados que conducen a la comprensión y, en el mejor de los casos a un acuerdo, a un comportamiento adecuado. Sabiendo todo lo leído nos damos cuenta que la comunicación no es oral o verbal, si no también se puede dar por: Gestos, Expresiones y Escrita. Se da por eso que facilita la interacción con las demás personas y damos nuestro punto de opinión en cualquier sitio, también genera un ambiente agradable y fluido en el trabajo o en el salón de clases. Para llegar hasta este momento tenemos que saber que necesitamos de piezas fundamentales para que la comunicación se pueda llegar a dar como: Emisor; es la persona que anuncia el mensaje, Receptor; persona que recibe el anuncio, Mensaje; el recado que se le envía ala otra persona, Código; la manera en la que se da el mensaje, verbal, oral, visual, etc. Ruido; problemas que pasan a dar el mensaje. Ya teniendo las pieza o elementos para tener una comunicación debemos de saber cuál será el proceso, que es nada más la acción en donde se comparten la información para transferir y recibir información nueva y relevante, Por ejemplo, de manera oral; elabora, envía y recibe información de forma hablada. Por otro lado, si nos queremos ver mas fifis podemos hablar de manera retorica que significa hablar hermoso o endulzar y adornar las palabras de una manera mas detallada y atractiva para que el receptor se sienta alagado de nuestras sutiles palabras.

CONCLUSIÓN

La comunicación es de gran importancia para todos nosotras ya que sin saber lo que hacemos nos comunicamos de una u otra forma; con textos, hablando, haciendo gestos o gruñidos y más, por ello tenemos que conocer de manera adecuada como saber comunicarnos y que no hacer para que nuestra comunicación sea buena y entendible refiriéndose a una persona o a varias como publico masivo, gracias por su atención nos vemos pronto.

